



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 421
19 de junio de 2017

Universidad Central prioste mayor de las fiestas del cantón Cayambe

En entrevista para la Radio Universitaria, Guillermo Churuchumbi, Alcalde del GADIP de Cayambe, informó a la comunidad universitaria sobre el lanzamiento de las festividades de cantonización por medio de la toma de plaza Indoamérica que se desarrolló en los predios e instalaciones de la Universidad Central del Ecuador.

Churuchimbi resaltó la importancia de afirmar lazos y desarrollar un trabajo articulado con la Universidad Central a partir de una estrecha relación institucional con la firma del convenio de cooperación para la ejecución de programas de vinculación con la sociedad en territorio y coordinado con la municipalidad del cantón.

Rescató la participación de los estudiantes en programas que abordan el saber ancestral que servirá para que estudiantes de diferentes carreras puedan aprovechar los conocimientos andinos desde el territorio de la Confederación del Pueblo Kayambi.

Churuchumbi explicó que la Universidad Central se ha convertido en un actor fundamental para la resolución de las problemáticas sociales, el rescate de la reivindicación de los derechos y de las diferentes formas de economía que existen en el territorio para generar procesos de aprendizajes desde una pedagogía intercultural.

La plaza Indoamérica se convirtió en sede del lanzamiento oficial de las fiestas del cantón Cayambe que se anunciaron desde el priostazgo del Dr. Fernando Sempértegui y con esto la Universidad afirma su compromiso desde un trabajo articulado que busca aportar desde la formación profesional de sus estudiantes. **R.E.**

